## Elternbriefe in der Diskussion



In den meisten Godly Play/Gott im Spiel-Büchern gibt es im hinteren Teil Elternbriefe zu den Geschichten. Sie sind als Kopiervorlage gedacht, um eine Brücke zwischen dem, was im Godly Play-Raum geschieht, und einem möglichen Gespräch in den Familien zu schlagen. Doch wie werden sie eigentlich genutzt? Ist ihre Form passend oder braucht es da Veränderungen? Zeigt sich das vielleicht in verschiedenen Handlungsfeldern verschiedenartig? Das würde uns sehr interessieren! Deshalb bitten wir darum, an folgender kleinen Befragung teilzunehmen. Vielen Dank!

Link